

#SÜDWEST 08. September 2021

Ortsverband Wiesbaden setzt auf Kontinuität und neue Gesichter!

Die Mischung aus Erfahrung und neuen Mitgliedern im Ortsverband Wiesbaden ist gelungen. Das Team besteht aus 14 Mitgliedern, wobei vier neu in das Gremium gewählt wurden. Hervorzuheben ist die durchaus positive Mitgliederentwicklung des Verbandes in der jüngeren Zeit, obwohl es in Wiesbaden keine Wahlbetriebe mehr gibt.



Schwerpunkt als stärkste Betriebe mit Beschäftigten im Bereich des Ortsverbandes sind die DB Cargo mit Sitz in Bischofsheim und DB Netz Mainz mit Stellwerken sowie Instandhaltung in Wiesbaden und dem Rheingau aber auch das EVU Vias.

Wie bei den Senioren, übernimmt (in vertauschten Rollen) Rainer Schuster den Vorsitz und als seine Stellvertretung Herbert Puttich die Leitung des OV. Die Finanzen werden von Gerold Dötsch und die Protokollführung von Frank Blumenstengel verantwortet.

Als Beisitzer fungieren Reiner Reschke, Detlef Felde, Tom Eidelmann, Andrea Schuster, Peter Schüppenhauer, Marius Koch und Sabine Schulz. Die vier letztgenannte sind neu mit dabei. Die Geschäftsstelle Mainz wünscht dem neue gewählten Ortsverband Wiesbaden alles Gute und für die Zukunft immer die richtigen Entscheidungen.